

*¡Ascendidos y Libres!*

*Juntos avanzando en la Luz*

*Año Solar 2023/2024 Vol. 21, No. 3*



Ascendidos y Libres, Juntos avanzando en la Luz  
Sostenidos por la Reunión de la Humanidad Ascendida en Unión  
con los Reinos Reales de Ángeles y Elementales mediante el poder  
cohesivo del Amor Divino, Uniendo a toda vida en su Estado Ascendido.



NOVIEMBRE, 2023

### *CÍRCULO INFINITO DE LUZ*

YO SOY una Esfera Infinita de Luz. YO SOY... ¡Ascendido y libre!  
YO SOY inclusivo de toda vida, ¡Viviendo Libre en la Luz!  
¡YO SOY EL QUE YO SOY!

Desde dentro de esta Esfera Infinita de Luz:  
La Reunión de la Humanidad Ascendida,  
En unión con los Reinos Reales de Ángeles y Elementales,  
  
A través del poder cohesivo del Amor Divino  
uniendo toda Vida en su Estado Ascendido,  
Ahora emerge en la Humanidad como el Tema y  
Pensamiento Forma de este Sagrado Mes y Ciclo del Zodíaco:

EL SOL ETERNO DE PRESIÓN CONSTANTE ES EL SOL  
ESPIRITUAL EN EL CENTRO DE NUESTRA DULCE TIERRA  
... LAS PUERTAS DE LA VIDA PARA UN PLANETA ELEMENTAL.

ES LA LLAMA DE LA ENERGÍA, LA VIBRACIÓN Y LA CONCIENCIA...  
DE DONDE VINO LA MATERIA Y LA INTELIGENCIA  
QUE CREÓ NUESTRA DULCE TIERRA.

TAMBIÉN, YO SOY UN SOL ETERNO DE PRESIÓN CONSTANTE,  
AHORA FUSIONADO DENTRO DE MI SER ENCARNADO, LAS  
PUERTAS DE LA VIDA PARA LA CONCIENCIA SOLAR *ENCARNADA*

YO SOY ANCLANDO ESTA BASE DE *CONSTRUCCIÓN*  
¡Y *SOSTENGO* UNA VIDA EN CONCIENCIA DIVINA!



# MODELO SAGRADO

## DECRETO DE RESPIRACIÓN

(vacío del ego y respirando únicamente como Llama Eterna)

YO SOY Inhalando y Absorbiendo el Sol Eterno de presión constante del Templo de los Amados Pelleur y Virgo en el centro de nuestra dulce Tierra.

YO SOY Expandiendo y Proyectando estas Puertas de Vida para Construir la Conciencia Divina dentro de la *Sustancia Elemental*, estableciendo la Semilla de la Conciencia Solar Encarnada dentro de la Humanidad.

## AFIRMACIONES

YO SOY la Inmortalidad encarnada del YO SOY Universal.  
YO SOY la Inmortalidad encarnada de lo Divino.  
YO SOY *encarnando la* Inmortalidad, en un recipiente temporal de forma.

YO SOY anclando la Semilla de la Conciencia Solar Encarnada dentro de mí... y en nombre de la Humanidad!

YO SOY la Inmortalidad encarnada de la Conciencia Solar.  
YO SOY su expresión en el mundo de la forma.

El Sol Eterno de Presión Constante está ahora anclado en la base de mi columna vertebral, convirtiéndome en las Puertas de la Vida para la Conciencia Solar encarnada.

YO SOY el intermediario... La fusión de la "función de onda" La realidad, en materia de "función de partícula".

YO SOY la Poderosa Presencia Electrónica YO SOY expresándose a través de la matriz atómica de mis vehículos encarnados.

¡YO SOY la semilla de la conciencia solar encarnada!

¡Y ASÍ ES, AMADO YO SOY!



## CONCEPTOS DE LA ASCENSION

Queridos, este mes estamos dotados *de la Presencia de los Amados Pelleur y Virgo, el Espíritu de nuestra dulce Tierra*. De pie juntos en su Magnífica Llama Triple, son los Jerarcas del *Templo del Sol Eterno de Presión Constante*, como la Llama del Corazón de la Tierra.

Pero mientras contemplamos este majestuoso Foco de Luz, primero atendamos a la *naturaleza de la Inmortalidad*. Esta idea siempre ha sido el *Santo Grial* de la Eterna Juventud y la Belleza, la Salud y el Bienestar, así como la fundación del Cielo en la Tierra. Entendemos la naturaleza de nuestros vehículos incorporados como una vivienda temporal para la Llama de la Inmortalidad... que estos Cuerpos Elementales tienen un principio, un medio y un final... que llamamos "una encarnación". Pero la llama de la inmortalidad *es eterna*... y así nos damos cuenta de que YO SOY la Llama encarnada de la Inmortalidad en su viaje a través de la Sustancia Elemental.

La ciencia nos dice que la energía no puede ser creada o destruida, sólo transformada. Por lo tanto, el Potencial Divino del Reino Elemental también es la Inmortalidad. En el plano físico, los Elementales se expresan como patrones y sistemas físicos, etéricos, mentales y emocionales. En Frecuencias Superiores también descubrimos la expresión Dévica de la Vida Elemental Eterna y todos los *Espíritus de la Naturaleza*. Esto incluye los Devas individuales de la vida vegetal y animal compleja más grande (Espíritu del Tigre, Espíritu del magnífico Roble) y los *Devas* del Grupo del Reino animal que funcionan principalmente en la *totalidad del grupo* (aves, insectos, abejas, bancos de peces más pequeños, etc.)... así como las Observadoras Silenciosas de magníficas Montañas, Ríos, Océanos, Lagos y Desiertos... hasta los grandes Constructores de la Forma y los Elohim... estos majestuosos Seres Cósmicos de Gran Luz, que construyen planetas y sistemas solares. ¡Todo esto es Vida Elemental Eterna!

En conjunto, el Reino Elemental está aquí para ayudarnos a construir el Ser Divino, Construir la Conciencia Divina y Construir una Vida Eterna en la Luz, *¡dentro de la Materia Elemental!* Pero desde la "gran caída" en la Conciencia, la expectativa de expresión *elemental ha estado en el nivel de la frecuencia del ego*. Es similar al agricultor que cultiva cultivos en suelos pobres y el rendimiento es igualmente pobre. Los nutrientes pobres en el suelo traen una mala expresión del cultivo. Y en esta frecuencia más baja del ego, la deuda kármica "pasa factura" a los elementos de la tierra, el aire, el fuego y el agua en la compleja bioquímica y fisiología del cuerpo físico, así como a sus contrapartes etéricas, mentales y emocionales. Y así, el envejecimiento, la angustia, la enfermedad y la muerte parecen inevitables. Esta es una poderosa ilusión dentro de la Humanidad.

Pero no siempre fue así. Dentro del Plan Divino está la Verdad que, en el ambiente correcto y perfecto, los cuerpos Elementales podrían expresarse como *Eterna Juventud y Belleza*, así como Salud y Bienestar *ilimitados*. En tales Edades de Oro, una encarnación solo se terminaba cuando ciertas *lecciones alrededor y dentro de ciertas circunstancias*

habrían seguido su curso y el Alma regresaría a lo no formado, para un respiro entre los "grados escolares en la Tierra". Y después de un tiempo en los Templos de los Maestros Ascendidos y los Ángeles, el Alma regresaba a ese mismo *Elemental del Cuerpo* (un Deva de Alquimia Divina) que, después de su propio descanso y curación, una vez más deseaba expresar Patrones de Perfección... pero ahora en nuevas circunstancias, para aprender más lecciones en el Proceso de Ascensión dentro de un planeta físico. Este era *todo el propósito de la oportunidad única de encarnar en la Tierra* y obtener la Ascensión desde dentro de la materia densa.

Y en el principio, dentro de los Templos del Padre / Madre Dios, *siete magníficos Mánus* eligieron expresar una Raza Raíz, para "*ganar la Ascensión*" *desde dentro de la forma y la materia*. Cada Mánu guiaría, custodiaría y dirigiría un camino evolutivo único hacia la Ascensión. Juntas, estas Siete Razas Raíz constituyen la *Raza YO SOY* de nuestra dulce Tierra. Tal era el Potencial Divino que ahora restauramos... devolviendo a la Humanidad a su trayectoria de desarrollo correcta dentro del Sistema Solar de los Amados Helios y Vesta. Las Razas Raíz Sexta y Séptima entrantes son el cumplimiento de este Plan Divino.

En el principio era el Mandamiento: ¡Hágase la Luz! La luz es la apariencia de la actividad de "función de onda" a medida que avanza a través de la galaxia, incluso dentro y a través de nuestros vehículos encarnados. La luz es similar a un líquido, que tiene la naturaleza de la totalidad que fluye indivisible. Es como las corrientes dentro de un océano. La luz también es como la electricidad, ya que parece invisible... Sin embargo, su poder literalmente "ilumina una habitación" y proporciona libertad de la oscuridad. Cualquier oscuridad es un vacío de Luz y el retorno de la Luz es lo que buscamos. El ego prospera en la oscuridad y la Luz libera esta energía confinada... como en nuestra Declaración de Victoria *juntos, ¡de pie en la Luz!*

Los Reinos Elementales *buscan la Luz...* tanto a través de la galaxia como de nuevo, dentro de nuestros vehículos encarnados. Dentro de una Luz mayor, pueden funcionar a frecuencias más altas de potencial... ya sea como sistemas de órganos, moléculas, células, átomos o electrones. La Luz está compuesta de Energía, Materia e Inteligencia que toma forma *como vívida Experiencia Elemental...* desde cada elemento a lo largo de la tabla periódica, hasta todas las criaturas vivientes en toda la Fuerza Vital de la Tierra. Pero lo que decide la expresión elemental es la conciencia de la Humanidad, porque ella es la Inteligencia de Dios que preside en la Tierra. En la Intención Original del Plan Divino de la Tierra, el Reino Elemental acordó representar la conciencia de la Humanidad, suponiendo que siempre estaría cumpliendo con el Potencial Divino. Tal sería "su alegría".

Los científicos también describen el "tejido del universo" dentro del tiempo y el espacio. Observan y miden ondas masivas que pasan a lo largo de este tejido, afectando todo. Visualicemos y expandamos tal descubrimiento en nuestro Servicio de Luz. Este tejido universal está compuesto de Energía, Materia e Inteligencia, creando las fuerzas

fundamentales en la física. Tales energías han sido irradiadas (enviadas) por una Estrella o un Sol... siendo en sí mismo un Foco de Energía, Vibración y Conciencia.

¡Este proceso de Co-creación es igualmente cierto para la Humanidad! Nuestra Llama Eterna es también un Sol (del Sol) o una Estrella (de la Libertad Espiritual)... y su proyectado 'tejido' de Energía, Materia e Inteligencia (su Luz Radiante Infinita) es el tejido (o esencia) de nuestras vidas personales... nuestro 'universo'. Nuestros pensamientos, sentimientos, palabras y acciones envían ondas a través de este tejido... ya sea como Patrones de Perfección del Potencial Divino, o... de frecuencias del ego que traen angustia, enfermedad y eventual muerte. La humanidad es un microcosmos del universo. Como es arriba, es abajo.

Queridos, estos Conceptos de Ascensión se colocan ante nosotros para comprender mejor el Sol Eterno de presión constante. que ahora encarnamos... en nuestra expresión de la Conciencia Solar encarnada!

¡Y ASÍ ES, AMADO YO SOY!



## ENERGÍA, VIBRACIÓN Y CONCIENCIA DE LOS AMADOS PELLEUR Y VIRGO...

Jerarcas del Elemento Tierra y Guardianes de la Llama en  
el Sol Eterno de Presión Constante en el centro de la Tierra...  
¡el *Sol de la Tierra!*

Amados encarnados en el mundo de la forma, incluso mientras evolucionan a lo largo de su Viaje Eterno de la Llama de la Inmortalidad... Los saludo desde el Sol Eterno de presión constante... un magnífico Sol de Luz en el centro de nuestra dulce Tierra. Este es nuestro Templo, y los invitamos a permanecer con nosotros en meditación a través de la Conciencia proyectada. ¡Quédate con nosotros en su magnífica Llama Triple!

El Reino Elemental comenzó su viaje mucho antes de que nuestra dulce Tierra fuera poblada con la Primera Raza Raíz. Comenzaron su viaje en el Corazón de las Estrellas, creando las partículas subatómicas básicas, átomos y moléculas de la materia, que un día permitirían que un Ser Espiritual (de Luz de "función de onda") obtuviera la experiencia de encarnación en el mundo de la forma. Este fue un proyecto de intención enfocada, el Plan Divino del Padre / Madre Dios para este sistema local de mundos. Fue el Gran Mánú quien luego dio a luz a las Razas Raíz y las preparó para tal experiencia.

Y desde el Reino Elemental, los grandes Elohim y Observadoras Silenciosas crearon varios caminos de desarrollo en concierto con las Razas Raíz en evolución. Y todo esto todavía está sucediendo en una escala que la mente externa ('dentro del tiempo y el espacio') podría no entender completamente. Pero en términos de Eternidad e Infinito, es el despliegue perfecto del YO SOY Universal. Por lo tanto, el Proceso de Ascensión *que se mueve más allá del yo, el tiempo y el espacio* es de vital importancia para comprender nuestra dulce Tierra y nuestro Servicio de Luz dentro de su matriz de Energía y Materia.

Los elementos de tierra, aire, fuego y agua tienen cada uno su propio jerarca. Los Amados Helios y Vesta para el supremo Elemento Fuego, los Amados Thor y Aries para el Elemento Aire, los Amados Neptuno y Lunara para el Elemento Agua y nosotros para el Elemento Tierra. Pero debido al Potencial Divino de nuestra dulce Tierra en el Dominio de la Energía, la *Vibración y la Conciencia dentro del mundo de la forma*, somos nosotros los que recibimos el Oficio de *Espíritu del Planeta Tierra...* y la Observadora Silenciosa de su Potencial Divino.

Visualicemos la *Iniciación de la Conciencia Solar encarnada*. Comencemos con una Chispa Espiritual Llameante que surge de nuestro Sol Eterno de Presión Constante, *ahora proyectada en la base de su columna vertebral*. Se convierte en la base de los Patrones de Perfección Elemental, mientras "está en el mundo". Este Sol es una réplica del Sol Eterno de Presión Constante en el centro o base de nuestra dulce Tierra. Veamos primero el Campo de Fuerza de este Sol como el área general de los tres Chakras inferiores... desde la base de la columna vertebral que se extiende hacia el abdomen.

Además, podríamos ver *tres soles* a lo largo de la columna vertebral siete veces encarnada. Por encima de este Sol Eterno de Presión Constante a lo largo de los tres Chakras inferiores está ***el Sol del Espíritu Santo***... manifestándose a través de nuestros Chakras del Corazón y la Garganta. Por encima de esto está la ***Iluminación del Sol de Dios***, que involucra nuestro Tercer Ojo y nuestro Chakra de la Corona de los Mil Pétalos. Las Facultades Creativas de nuestra Conciencia Solar encarnada se manifiestan a través de estos Tres Soles. Juntos constituyen la Estrella de la Libertad Espiritual. Pueden visualizarse como *círculos concéntricos entrelazados*, formando juntos un círculo más grande... nuestro Círculo Infinito de Luz.<sup>1</sup>

De esta manera, la Humanidad se convierte ***en una con el Sol Eterno de Presión Constante*** que gobierna todos los Reinos Elementales... ***uno con el Espíritu Santo*** del Corazón y los Centros de Poder... y ***uno con la Mente de Dios*** a través de la Corona de los Elohim y el Chakra de la Corona de los Mil Pétalos. Por lo tanto, vemos el Potencial Divino de la Conciencia Solar encarnada. Los Ángeles asisten a esta expresión a través del Sol del Espíritu Santo... y la Mente de Dios<sup>2</sup> entra a través de la Iluminación del Sol de Dios. Lo ***que pensamos y sentimos***, lo ***traemos a la forma***. Estos son los ***Tres Soles de la Conciencia Solar encarnada***. Aquí construimos la Hermandad de Ángeles, Elementales y Humanidad... ***dentro de la Humanidad***... ¡cómo se pretendía en el Plan Divino!

Desde nuestro Templo del Sol Eterno de Presión Constante, hemos esperado el día en que podamos atraer Servidores de Luz a nuestro Servicio Planetario y encender el Sol Eterno de Presión Constante como las ***Puertas de la Conciencia Solar***, ¡en la base del ser encarnado! ¡Tal suceso es ahora un momento cósmico! La Fundación comienza con la Energía, la Materia y la Inteligencia de los tres Soles de Chakra en la base de la columna vertebral. Esto le da a los Soles del Chakra superior la oportunidad de abrirse completamente a su Potencial Divino dentro de la Conciencia Solar, a través del Corazón, la Garganta, la Cabeza y las Manos. Por mucho tiempo hemos esperado este Momento Cósmico.

Visualicemos este Sol Eterno de Presión Constante en la base de vuestra columna vertebral. Vean, sientan y acepten profundamente este Sol como una base para la Conciencia Solar *encarnada*. En primer lugar, moramos en nuestra Sala de la Llama en el Centro de la Tierra, en el Altar Fundacional de nuestra dulce Tierra... Inhalando y absorbiendo esta llama. Entonces, juntos, de pie en esta Luz, expandimos y proyectamos este Sol Eterno de Presión Constante en ti... Iniciando aún más la Estrella de la Libertad Espiritual expresándose a través de ti. Cada vez que construimos algo, ***primero construimos sus cimientos*** y procedemos desde allí. El Sol Eterno de Presión Constante

---

<sup>1</sup> En el universo multidimensional más allá del tiempo y el espacio, ya no existen las dimensiones limitadas de arriba y abajo., o izquierda y derecha, sino solo Integridad Fluida Indivisible.

<sup>2</sup> El mundo Elemental deriva del significado 'El Dios ...'e' significado *de ...y 'mental'*, significado *mente*. Los elementales son la Mente expresada de Dios.

siempre ha sido la Base de esta dulce Tierra, revelando su Potencial Divino. Y ahora lo hacemos con cada uno en la Humanidad, comenzando con los Servidores de Luz Ascendidos y Libres. Afirmen:

**¡YO SOY las Puertas de la Conciencia Solar Encarnada!**  
**¡YO SOY las puertas de la Eterna Libertad Espiritual!**

"¡YO SOY el Sol Eterno de presión constante que se manifiesta a través de mis tres Soles de Chakra en la base de mi columna vertebral, construyendo la base de la Estrella de la Libertad Espiritual! YO SOY el Sol del Sol en el Corazón, la Garganta, la Cabeza y las Manos, expresando la Conciencia Solar en todo lo que hago, pienso, digo o siento a través del Sol del *Espíritu Santo y la Iluminación del Sol de Dios*. Así como la Tierra tiene su Fundamento Espiritual a partir del cual se crean Esferas de Pensamiento, Sentimiento y Memoria Divinos que funcionan como su Corona, así también el Séptimo Rayo Solar del Ser Crístico construye su Aura. ¡YO SOY Construyendo el Ser Divino!

Las Puertas de la Vida comienzan con la reproducción física en los tres Chakras inferiores. Pero en algún momento de nuestro Desarrollo Espiritual lo físico se vuelve espiritual, generando las Puertas Espirituales de la Vida. El término Sol Eterno de Presión Constante describe un Campo de Fuerza donde las fuerzas *centrípetas* de la Inhalación (Magnetización / Absorción) y las *fuerzas centrífugas de la Exhalación* (Radiación / Expansión) *se mantienen como una constante...* para que otras variables del Desarrollo Espiritual puedan tener "una constante" sobre la cual construir. ¡Es por eso que el Sol Eterno encarnado de Presión Constante comienza con el Chakra de la Ascensión, procede a través del Chakra del Fuego Violeta y luego se *Sella en el Chakra de la Paz Divina!*

Estas Puertas Espirituales de la Vida inician el cumplimiento de la Conciencia Solar dentro de nosotros. Estas son las 'puertas del renacimiento espiritual' estableciendo una base necesaria para lograr la Ascensión de la Raza YO SOY en la Tierra. Comienza en la base de la Columna Solar con el Sol Eterno de Presión Constante estableciendo el Potencial Divino de *la perfección Elemental en el mundo de la forma*. Esto abarca los tres chakras inferiores. Luego viene la Libertad Espiritual del *Amor, vista como Servicio Eterno a la Vida, incorporando los Chakras del Corazón y la Garganta*. Y finalmente, el Centro Ajna y el Chakra de la Corona de los Mil Pétalos uniéndose como la Iluminación del Sol de Dios. Juntos, estos Tres Soles constituyen el Séptimo Rayo Solar encarnado del Ser Crístico... ¡la Estrella Iniciada de la Libertad Espiritual manifestada! ¡Esto culmina el Potencial Divino de este Año Solar!

¡Y ASÍ ES, AMADO YO SOY!



## ***ENERGÍA, VIBRACIÓN Y CONCIENCIA DE LA AMADA SEÑORA CRYSTAL...***

Rayo Femenino del Elohim del Quinto Rayo y su  
Templo de *la Verdad a través de la Visión Cristal*.

Amados Hijos de la Luz, bienvenidos a nuestro Templo de la Divina Vista...*nuestra visión* de la Realidad vista a través de la Conciencia Solar. Ustedes se están graduando colectivamente en esta Realidad a medida que su Servicio de Luz Ascendido y Libre ahora encarna la Conciencia Solar dentro de la vida diaria.

Meditemos juntos... contemplando lo no formado. Típicamente, visualizamos la "forma" en el mundo tridimensional. Incluso un concepto celestial como los Siete Soles de Chakra, o una Llama Divina sobre el Altar de un Templo Maestro Ascendido... o, incluso el centro de galaxias mucho más allá de nuestro Sistema Solar... se ven en un estado formado. Pero ahora nos graduamos para visualizar y sentir la naturaleza de "función de onda" de la Conciencia Solar... ***viendo más allá de la forma...*** y hacia la Eternidad y el Infinito evolucionando dentro de las muchas Dimensiones, Reinos, Esferas de Luz. Este es el significado último de un corazón abierto y una mente clara... *¡para ver, sentir y conocer una Presencia Divina dentro de la Totalidad Fluyente Indivisible del YO SOY Universal!*

Como ejemplo, un Maestro Ascendido es un Campo de Fuerza, en el que hay una matriz móvil y fluida de Patrones de Perfección de Fuego Sagrado, todo en su "función de onda". Esta Presencia se siente más de lo que se ve físicamente y se *percibe mejor dentro de la Naturaleza del Espíritu Santo y la Mente Divina*. Este Campo de Fuerza se ***asimila entonces en nuestra Naturaleza Divina Electrónica***, en lugar de sólo observarse... y a su vez somos (YO SOY) absorbidos y asimilados en su Presencia. Esta es la Totalidad Fluida Indivisible de la Conciencia Solar encarnada.

Es de esta manera que en la Frecuencia Superior podríamos "ver" a los Ángeles y Espíritus Dévicos que moran en nuestras auras, en nuestra vida diaria y especialmente dentro de la Naturaleza. Permiten que un cierto nivel de forma sea apreciado por la Humanidad, para que sean reconocidos como una Presencia. Pero de nuevo, estamos experimentando un campo de fuerza de "*función de onda*", entendido como "la presencia de un ser angélico o dévico". Así que ahora practicamos *ver con nuestra Llama del Corazón y usar nuestro Tercer Ojo...* en cuanto a cómo apreciamos el Ministerio Espiritual de tales Seres de "función de onda" y sus actividades que involucran a la Humanidad.

Cuando el estudiante está listo, aparece el Maestro. Los campos de fuerza *se nos presentan*, para que podamos realmente "ver" con nuestro Instrumento Divino, sentir su Presencia Electrónica dentro de nuestra presencia atómica y, en total, sentirnos completamente uno con su Fuego Sagrado. Estas experiencias se anclan dentro de nosotros, profundamente en cada célula, átomo y electrón de nuestra materia atómica. ¡Sin

embargo, su "función de onda" también expande su Esfera de Influencia a todo el Sistema Solar y la Galaxia en Círculos de Luz en constante expansión! Estos Campos de Fuerza *afectan a todo el tejido de nuestro Ser... así como todo el tejido del Universo*. ¡Esto es *ver, sentir y estar Presente* en la Conciencia Solar!

Imagínese saludar a las Observadoras Silenciosas que asisten a los muchos Puntos de Poder dentro de la Naturaleza y el Reino Elemental, mientras entramos espiritualmente en su Dominio. Sirven al Sistema de Red de Cristal de nuestra dulce Tierra. Su servicio combinado es traer Patrones de Perfección de "función de onda" que se encuentran en los planos del Plan Divino, a la manifestación de "función de partículas". todo en apoyo del Proceso de Ascensión de la Humanidad en la Tierra. Contempla esto. Entendamos que *experimentamos tal visitación con todo nuestro ser... física, etérica, mental y emocionalmente*. Nos sentimos envueltos por su Presencia... y que su Luz Electrónica fluye hacia y a través de nosotros, *incluso cuando fluimos hacia y a través de su Presencia*. Esta misma experiencia puede ocurrir con cualquier estancia en la Naturaleza.

Esta es la alegría de ver "el gran más allá", aquello que funciona más allá del yo, el tiempo y el espacio. Nos lleva al Sutra del Corazón de Buda... "Ir, ir, ir más allá... completamente más allá; Oh, qué despertar; todo Salve". Aquí entramos en la Tierra del Esplendor Ilimitado y la Luz Infinita... que es uno de los dones de "ver" la naturaleza sin forma de los patrones de perfección de "función de onda". Aquí nos sumergimos en *una experiencia multidimensional*, en la que nuestras Facultades Creativas encarnadas *pueden participar*. Transforma *nuestra visión de la realidad*. ¡Y con la práctica, esto conduce a una tranquilidad pacífica de la vida encarnada, mientras permanece en la Conciencia Solar!

El entrenamiento de nuestro Templo es ver mucho más allá de nuestra vista física, ***usando todos los Siete Soles de Chakra***. Comencemos este entrenamiento con ver *dentro y a través de nuestro Tercer Ojo*. Visualicemos nuestro Chakra Verde Esmeralda en la frente. Este es el centro de la Corona de los Elohim... con la Llama Séptuple de los Elohim brillando intensamente a través de nuestra Vista Cósmica. Tal Visión de Cristal es la clave para "ver el gran más allá"... viendo a través de todos los Siete Soles de Chakra... todos los Siete Rayos penetrando en la Vista de la Conciencia Solar. ¡YO SOY la Corona de los Elohim!

Desde este punto de vista, nos graduamos en Ver con nuestra Mente Divina. Para esto nos graduamos desde el Tercer Ojo hasta el Chakra de la Corona de los Mil Pétalos... cumpliendo la 'Iluminación del Sol de Dios'... viendo toda la Gloria de la Existencia Divina y la Realidad. Y con la práctica, esta disciplina lleva la meditación a una "experiencia vívida"... tan tangible como cualquier cosa en la vida diaria.

A continuación, nos enfocamos en nuestro Chakra del Corazón y "vemos" con la Llama del Corazón. Entonces nuestra experiencia vívida está llena de Emoción Divina... un *Amor Divino trascendente* más allá de las palabras para describir. Este nivel de Amor Celestial

es el Hogar de los Ángeles y Seres Cósmicos de Gran Virtud. Tal es *nuestro Hogar...* tanto antes como después de la experiencia de la encarnación. ¡Es nuestro en la Eternidad y el Infinito! Sólo ha sido la vida encarnada en la Tierra la que se ha separado de esta Realidad de Frecuencia Superior. Y ahora entramos en la Nueva Era cuando esta *separación cesará*, y la Conciencia de Unidad será restaurada.

Luego, con nuestro Chakra del Poder Azul (en la garganta), podemos usar la Voz del Gran YO SOY y afirmar con *Amor* la Co-creación de Patrones de Perfección con los que deseamos bendecir al mundo. Y en total, este es ***el Corazón, la Garganta, la Cabeza y las Manos en acción***. Y sosteniendo esto está el Sol Eterno de Presión Constante, ***alineando toda nuestra composición Elemental con nuestra Conciencia Solar en desarrollo***.

***Visualización:*** Respirando profunda y rítmicamente, afirmemos: YO SOY la columna solar electrónica de "función de onda" que se ancla ahora en mi columna vertebral física atómica, de "función de partícula". YO SOY los Doce Aspectos de la Deidad en un Campo de Fuerza electrónico, como la Vara de Poder de mi Ser Crístico Solar. La base de mi columna vertebral comienza con mi Chakra de la Ascensión... simbolizando una oportunidad para ascender desde el denso mundo de la forma. ***Estoy en la Iniciación de mi Ascensión a la Conciencia Solar encarnada***. La base de mi columna vertebral también incluye mi Chakra de Fuego Violeta... pues *YO SOY la semilla multidimensional de la Conciencia Solar ¡encarnada dentro del Fuego Violeta Cósmico!* La base de mi columna vertebral está finalizada por el Chakra de la Paz en el Plexo Solar... trayendo mi 'presencia atómica' en el mundo a la Paz Divina. ¡Estos Tres Chakras se convierten en mi ***Sol Eterno de Presión Constante!***

Esto produce una *Serenidad encarnada...* la ***experiencia vívida de la Conciencia Solar dentro del mundo de la forma...*** ¡un regalo de Alfa y Omega dado al Amado Saint Germain como parte de la Dispensación del Séptimo Rayo de la Libertad Espiritual! Veán, sientan y acepten profundamente este Sol Eterno de Presión Constante como ***una Paz Celestial encarnada***, la Tranquilidad de *fluir suavemente a lo largo de nuestro Proceso de Ascensión*.

Entonces visualizamos el Sol del Espíritu Santo, la Llama del Corazón de la Inmortalidad... expandiendo la ***Inteligencia de Dios Gobernante de la Llama del Amor Divino...*** ¡expresándose como la ***Voz del Gran YO SOY!*** ¡Esto trae *confianza espiritual suprema!* Esta Voz se expresa como nuestra Frecuencia Superior de pensamientos, sentimientos, palabras y acciones. La certeza de esta confianza proviene del Santo Triunvirato... con la experiencia de ***Gobernar*** la Energía, la Vibración y la Conciencia de cada uno (el Primer Rayo) ... gobernando ***con la Inteligencia de Dios*** (el Segundo Rayo) y expresando así ***sólo el Amor Divino*** (el Tercer Rayo). Juntos esto compone la Llama Triple... la esencia de Dios en Acción en cualquier Dimensión de la Existencia.

Luego vienen los dos Chakras superiores formando la ***Iluminación del Sol de Dios***. Con la apertura de este Sol, tenemos la Visión del Tercer Ojo, viendo la vida como una Totalidad Fluida Indivisible desplegándose ante nosotros... estableciendo una comprensión tranquila y Sabiduría Celestial que define nuestra Maestría Ascendida. ¡Los Siete Chakras cumplen su Potencial Divino, *mezclándose entre sí como una Totalidad Fluida Indivisible de Conciencia Solar encarnada!*

Cada uno de los Tres Soles de la Columna Solar tiene una Actividad de la Cruz de Malta, cada uno con Cuatro Cuadrantes. Esto crea las Doce Casas del Sol, anclando los Doce Aspectos de la Deidad. ¡Y nuestro *Círculo Infinito de Luz completo que abarca los Tres Soles* tiene así sus Doce Coordenadas que representan las Doce Casas del Sol! Esta Esfera Infinita de Luz está centrada a lo largo de nuestra Columna Solar... como Alfa y Omega (Vara y Esfera) que definen el Ser Crístico Solar. ***Esta Actividad existe sólo en su Totalidad Fluida Indivisible.*** Es la *Visión de Cristal* de la *Conciencia Solar encarnada a lo largo de una Columna Solar encarnada*. Continuamente “veamos” esto juntos... ¡de pie en la Luz!

YO SOY dentro de tu Corona de los Elohim... ¡Mírame y siénteme allí!  
¡Y ASÍ ES, AMADO YO SOY!



## ENERGÍA, VIBRACIÓN Y CONCIENCIA DEL ÁNGEL DE LA RESTAURACIÓN...

una Presencia Angélica / Campo de Fuerza / Frecuencia del Sol Central, ayudando  
a la Restauración del Plan Divino Original de la Tierra y la Humanidad...  
uno de los Protectores Cósmicos Angélicos de este Sistema de Mundos.

Seres queridos... **YO SOY Presente** aquí y ahora para **Restaurar el Reino de la Causa** dentro de la Conciencia de la Humanidad. Esta es la Era de la Restauración... ¡Ascendiendo de la "era del ego" a la "Era de Dios encarnada en acción"! Esta es la Resurrección y la Vida, representadas en la etapa global y multidimensional del Proceso de Ascensión de la Humanidad. **¡Dios en Acción está en el nivel de la Causa!** La humanidad evolucionó en la Tierra para reproducir el Reino de la Causa dentro de la *forma*.

Afirma conmigo: **¡YO SOY un Ser de Causa!** Yo habito en el Reino de la Causa. YO SOY desaparegado del mundo de los efectos. Sonríe ante los efectos con los que me siento alineado... y envía el Fuego Sagrado a los efectos que veo que están fuera de equilibrio y desalineados con el Potencial Divino. Permaneciendo en el Reino de la Causa, descubro que *todo Amor, Sabiduría y Poder comienza aquí*. Sé que una vida vivida aquí es una de Tranquilidad y Paz... ya que estos son la *realización sentida y vívida* del Potencial Divino. Continuamente *experimento esta finalización, incluso al principio*. Esta es la Santidad de permanecer dentro de mi Llama Eterna. y dentro de la Gran Tranquilidad Solar de su Luz Radiante Infinita. *¡Esta es la Vida Divina restaurada!*

Hijos de la Luz... a medida que nos volvemos cada vez más "Dios en Acción" dentro de nuestro Instrumento Divino multidimensional, entonces el Amor, la Sabiduría y el Poder que surgen a través de nosotros *también se vuelven mayores*. Esto se está convirtiendo en "un Ser de Mayor Luz". La Intención Original era que la **Humanidad siguiera la Inteligencia de Dios Gobernante del Amor Divino** que reside en su Llama Triple. La fuente de sentirnos "Exaltados en Divinidad" fue esta *experiencia original vívida* de todos los Patrones de Perfección que se derraman a través de nosotros. De esto surgió una vida diaria de Alegría, Felicidad y Tranquilidad de estos Patrones de Perfección, manifestándose a lo largo de los Siete Rayos... en, a través y alrededor de nosotros.

Tal fue la experiencia vívida de las tres primeras Razas Raíz. Tal verdad ha sido relegada a la mitología, pero era "tan real" como la vida cotidiana de hoy. Desde la "gran caída", el "mundo de los efectos" se ha convertido en la inversión de lo que era la Intención Original de la Voluntad de Dios. Es una ilusión... ya que "sólo la Verdad es permanente y todo lo demás es temporal". Los ángeles entienden que esta ilusión es poderosa, cuando la visión del ego está tan restringida, y uno no puede ver más allá de ella. Pero en la práctica de convertirse en la *Verdadera Identidad del Instrumento Divino*, entonces se despliega la *Vista de la Verdad*. Los ángeles están presentes en su Invocación, para acercarse con su

Radiación de Virtud Divina, para que la Humanidad pueda captar firmemente esta "experiencia vívida" de la Conciencia Solar encarnada.

La relación de los Ángeles con el Reino Elemental tenía la intención de **poner a la Causa en acción**. El Reino Elemental manifestaría tales efectos, de acuerdo con la Energía, la Vibración y la Conciencia estableciendo "el tono de la creación" ("en el principio era la Palabra, el Tono Sagrado"). La humanidad es el conducto a través del cual coexisten los Reinos Reales de Ángeles y Elementales... la Alquimia Divina necesaria para evolucionar el Plan Divino. La humanidad es única, teniendo tanto una naturaleza angélica como una naturaleza elemental.

La humanidad ahora debe entender y ver con Visión de Cristal, afirmando: Mi Llama Eterna es una Llama de Causa, y su Luz Radiante Infinita es establecer el Tono Sagrado de esta Llama fluyendo dentro y a través del Reino Elemental. El Tono Sagrado / Vibración / Frecuencia de las Olas de Luz enviadas están llenas de Virtud Angélica, dirigidas a cumplir el Potencial Divino de ese aspecto de la Co-creación. Este mismo principio está en juego si la creación es a nivel microscópico... o, a nivel de Sistemas Solares que nacen dentro de las Galaxias. ¡La vida diaria en la Tierra debía ser simplemente el *Universo expresándose en el mundo de la forma, a través de la Humanidad!*

***Sólo Dios es Grande y sólo a la Fuente de toda Grandeza pertenece toda Gloria.*** Por lo tanto, afirmamos: "¡YO SOY un Ser de Luz muy grande"! Esto confirma que ***es la Luz la que es la Gloria de Dios...*** y *nosotros que lo enviamos no somos más que su Instrumento Divino*, en la acción de la Co-creación. Centrarse 'en la Causa' es el mayor sentido de Libertad, especialmente las Frecuencias Superiores de la Libertad Espiritual. Permaneciendo en el Reino de la Causa, tenemos una poderosa 'sensación' del 'influjo' del *YO SOY Universal...* envuelto dentro de su Totalidad Fluida Indivisible... mientras que también conocemos la vívida experiencia de convertirse en una *Presencia Dominante de Luz* dentro de esa Unidad, *enviando una Causa con un claro propósito de Servicio a la Vida.*

¡Tal Instrumento Divino es la Co-creación de la Nueva Era de Libertad Espiritual! ¡Piénsalo! ¡Despejar 'el Camino' en la Causa permite que la Luz Radiante Infinita de nuestra Llama Eterna restaure el Plan Divino! Siempre que en el Servicio de Luz uno sienta el peso del desequilibrio que aparece en la pantalla de la vida, *recordemos nuestro propósito...* de transformar este desequilibrio desde dentro del Reino de la Causa... *de dónde vienen todos los "efectos"*. Afirman constantemente: YO SOY restaurando la Era de Dios en acción... ¡aquí, ahí y en todas partes presente!

Esta es la Era de la Restauración... cuando la Intención Original de la Humanidad vuelve al primer plano, dentro de las Facultades Creativas de la Humanidad... en cuanto a dónde poner su atención en la vida diaria. Una vez que la atención se retira de las fuentes

del ego y se coloca sobre la Llama Eterna y su Luz Radiante Infinita... ¡entonces los Patrones de Perfección dentro del Reino de la Causa *se derraman libremente, sin interrupciones, restaurando el Potencial Divino!*

Esta Verdad es tanto Misticismo Espiritual como Principio Científico. Dentro del Reino de la Causa no hay diferenciación entre los dos... simplemente la Co-creación del YO SOY Universal expresándose en todos los niveles de existencia, a través de los niveles micro y macro de la creación. A la humanidad se le dotó de una Naturaleza Angélica, así como se les dotó de una Naturaleza Elemental. Esta ***Naturaleza Angélica es la Protección y Amplificación de las virtudes del Padre / Madre Dios.*** Cada uno en la Humanidad debía hacer esto para *su universo personal* de personas, lugares, condiciones y cosas, mientras que aquellos de nosotros que servimos en el Sol y el Sol Central *lo hacemos para las Galaxias y los Sistemas Solares.*

YO SOY un ángel. Los ángeles mismos afirman: ***YO SOY vacío de sí mismo y Uno con 'el Camino'... ¡el Camino está lleno de Virtud!*** Este es nuestro Servicio... Proteger y amplificar las virtudes del Padre / Madre Dios. La humanidad ahora va a restaurar su capacidad de hacer lo mismo, desde dentro de sus vehículos elementales, llevando la Llama Eterna dentro del mundo de la forma. Este es el Plan Divino de la Humanidad, amplificando la Misericordia, la Compasión y el Perdón y todas las Virtudes del Amor Divino. Esto es lo que venimos a restaurar en esta Dispensación de Libertad Espiritual del Séptimo Rayo... ¡para permanecer dentro de los *infinitos Potenciales Divinos del Amor en Acción!*

¡Y ASÍ ES, AMADO YO SOY!



Ascendidos y Libres, NOVIEMBRE 2023



**DISTRIBUIDO INTERNACIONALMENTE EN**

**ALEMANIA en Alemán**

**ARGENTINA en Español**

**BOLIVIA en Español**

**BRASIL en Portugués**

**CANADÁ en Inglés**

**ESTADOS UNIDOS en Inglés**

**REP DOMINCANA en Español**

**MÉXICO en Español**

**A cualquier País en cualquiera de los 4 idiomas**

**PARA CONTACTAR ASCENDIDOS Y LIBRES**

**Visite nuestro sitio:**

**[www.ascendedandfree.org](http://www.ascendedandfree.org)**

**Correo electrónico:**

**[espanol@ascendedandfree.org](mailto:espanol@ascendedandfree.org)**

O escribanos a: Ascendidos y Libres, Rio Elba 623 PTE.  
San Pedro Garza García N.L., México C.P. 66220

**Se agradecen sus generosas Ofrendas de Amor,  
favor de enviarlas a la dirección ya mencionada.**

Copyright 2003-2023 Ascended and Free.

